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С ДНЕМ НАРОДНОГО ЕДИНСТВА!

Ассамблея депутатов всех уровней власти 
началась с семинара руководителей де-
путатских объединений муниципальных 
образований. Перед представителями 
территорий были поставлены задачи по 
организации работы фракций на местах, 
разъяснены основные цели и функционал 
совета руководителей фракций. Отдель-
ное внимание на семинаре было уделено 
работе с избирателями и правовым осно-
вам работы депутатских объединений.

Игорь Сурменев, 
заместитель 
председателя 
собрания 
депутатов 
Верхнеуральского 
муниципального 
района (фракция 
«Единая Россия»):

– Для недавно из-
бранных депутатов по-
добные мероприятия особенно важны, ведь тут 
они смогут узнать много нового и полезного, что 
пригодится в их дальнейшей работе. Я думаю, что 
и для опытных депутатов будет полезным здесь 
побывать, ведь времена меняются и знания не-
обходимо обновлять. И самый простой и одно-
временно эффективный метод – это активное 
общение и обмен опытом. К примеру, в Верх-
неуральске четыре депутата объединились для 
слаженной работы и договорились направлять 
свои усилия не каждый на свой избирательный 
округ, а на весь город сразу. Последние вопросы, 
которыми мы совместно занимались, касают-
ся благоустройства территории, ремонта дорог, 
освещения улиц в городе. По большому счету 
вся работа впереди. И то, насколько качественно 
мы ее выполним, зависит от того, сможем ли 
мы договориться, предусмотреть все мелочи, из 
которых потом и вырастают проблемы. Такое 
мероприятие, как Ассамблея, как раз и позволяет 
досконально все обсудить и выработать эффек-
тивный план действий.

Дмитрий Носачев, 
руководитель 
фракции партии 
«Единая Россия» в 
Металлургическом 
районе:

– Ассамблея депу-
татов очень важна, 
ведь на ней задается 
направление рабо-
ты всех депутатских 

объединений. Все понимают, что необходи-
мо сохранить намеченный курс социально-
экономического развития региона, а также 
дать нашим гражданам ощущение уверен-
ности в завтрашнем дне. Для этого перед на-
чалом Ассамблеи всех руководителей фракций 
приглашали на обучающий семинар. Там мы 
получили ценные практические рекоменда-
ции, что особенно важно было для вновь из-
бранных депутатов. Ведь от качества нашей 
работы зависит настроение избирателей, их 

отношение к органам власти, к партии «Единая 
Россия». В Металлургическом районе, наверно, 
так же, как и везде, существуют проблемы ЖКХ, 
медицинского обслуживания, и единороссы 
активно подключаются к их разрешению. На-
пример, мы создали рабочую группу по реали-
зации одной давно заброшенной программы, 
называемой «Поселок». Благодаря ей удастся 
навести порядок в сфере ЖКХ и благоустроить 
улицы в частном секторе.

Продолжение на стр. 2

ПАРлАМЕНТСкАя АССАМблЕя СТАВИТ зАДАчИ
В минуВшую Пятницу, 30 Октября, В Челябинске 
сОстОялАсь ПАрлАментскАя АссАмблея деПутАтОВ 
Всех урОВней ВлАсти. нА нее были ПриглАшены 
деПутАты гОсдумы, ЗАксОбрАния ОблАсти, 
гОрОдских, рАйОнных и сельских сОбрАний. 
В рАмкАх этОгО сОбытия был ОргАниЗОВАн 
ОбуЧАющий семинАр 
для рукОВОдителей 
деПутАтских 
Объединений 
мунициПАльных 
ОбрАЗОВАний ОблАсти и 
ЗАседАние сОВетА 
рукОВОдителей фрАкций.

Дорогие 
южноуральцы!

Сердечно поздравляю вас с Днем 
народного единства!

Это особый праздник для на-
шей страны. Во все времена российский 
народ отличали самоотверженное слу-
жение Отечеству, общему делу, взаимо-
выручка и готовность помочь ближнему. 

4 ноября 1612 года народное ополче-
ние освободило Москву от интервентов, 
продемонстрировав образец сплочен-
ности всех людей вне зависимости от 
происхождения, вероисповедания и по-
ложения в обществе. Те далекие собы-
тия послужили истоком восстановления 
независимой российской государствен-
ности, а сегодня напоминают о том, что 
мы единый народ с общей исторической 
судьбой и общим будущим.

Мы мирно и дружно живем, трудим-
ся, растим детей в многонациональном 
регионе и желаем нашей любимой Челя-
бинской области дальнейшего развития 
и процветания. 

В канун Дня народного един-
ства желаю всем южноуральцам 
здоровья, благополучия, уверен-
ности в завтрашнем дне, успехов в  
добрых делах и начинаниях!

В.В. МЯКУШ, 
 председатель

 Законодательного Собрания 
Челябинской области.

Важные задачи ассамблеи депутатов – 
диалог и обмен опытом работы Делегаты ассамблеи
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Стоит отметить, что Дамир Утарбеков со-
стоит в ОМП с 2012 года, на пост пред-
седателя Общественной молодежной 

палаты был избран в конце апреля текущего 
года, сменив Дмитрия Петрова, перешедшего на 
государственную службу.

Под руководством Дамира Утарбекова чле-
нам Молодежной палаты удалось реализовать 
ряд актуальнейших проектов, которые в первую 
очередь касаются пропаганды здорового образа 
жизни среди южноуральской молодежи. 

Например, при активном участии молодых 
политиков депутатами Законодательного Со-
брания Челябинской области был принят закон 
о запрете свободной реализации алкогольных 
энергетических напитков.

Кроме того, члены Молодежной палаты по-
прежнему делают все, чтобы обеспечить до-
ступность городской среды для маломобильных 
групп населения. Молодые люди проводят ре-

гулярные рейды, чтобы проверить, насколько 
организации и учреждения Челябинска и других 
населенных пунктов доступны для инвалидов, 
молодых мам с колясками, пожилых людей.

Активное участие члены Общественной мо-
лодежной палаты приняли в масштабном феде-
ральном проекте подготовки молодых кандида-
тов в депутаты «Школа молодого депутата». 

Также в прошлом году Молодежная палата 
организовала для студентов Челябинска встре-
чу с депутатом Государственной Думы, первым 
заместителем председателя комитета по об-
разованию Госдумы Владимиром Бурматовым 
(фракция «Единая Россия»). Вместе молодые 
люди обсудили существующие в системе об-
разования и науки проблемы. Встреча без гал-
стуков прошла в молодежном информационном 
центре «Лофт».

Помимо этого члены Общественной моло-
дежной палаты регулярно организуют и прово-

дят социально значимые акции и мероприятия. 
Так, в первой половине текущего года членами 
ОМП совместно с антинаркотическим обще-
ственным объединением «Живи и Борись» был 
составлен «черный» список развлекательных 
заведений Челябинска, где, по мнению моло-
дых людей, реализуются наркотики. Антинарко-
тический рейтинг развлекательных заведений 
формировался в течение двух месяцев методом 
голосования в социальных сетях. За теми раз-
влекательными заведениями, которые попали 
в антинаркотический рейтинг, был установлен 
особый контроль.

Поддержали члены Молодежной палаты 
проект «74 000 деревьев Челябинской области 
ежегодно». В середине мая этого года в рамках 
уникального проекта впервые состоялась бес-
платная раздача саженцев в Челябинске, кото-
рая превзошла все ожидания организаторов от-
носительно количества участников и отличилась 
большим размахом.

Не остались в стороне члены Общественной 
молодежной палаты от торжественных меро-
приятий, посвященных 70-летию Великой По-
беды. В канун 9 Мая на центральных улицах 
Челябинска, а также в парках и скверах города 
молодые люди дарили всем горожанам и гостям 
южноуральской столицы георгиевские ленточки. 
В общей сложности совместно с активистами 
«Молодой Гвардии» челябинцам было подарено 
порядка тысячи георгиевских ленточек. Также 
членами ОМП был организован флешмоб: в 
преддверии Дня Победы сразу после очередного 
заседания ОМП молодые люди вышли на Киров-
ку и выстроились в форме цифры 9 в знак того, 
что молодежь помнит о самой кровавой войне 
прошлого века, чтит героев Великой Отечествен-
ной войны, уважает их память.

Кроме того, вновь избранный на пост пред-
седателя ОМП Дамир Утарбеков овузчил планы 
работы палаты на ближайший год.

Ирина ЯББАРОВА

МОлОДЕжНАя ПАлАТА: 
ИТОГИ И ПЕРСПЕкТИВы
координатор «молодой гвардии» по уральскому федеральному округу дамир утарбеков 
продолжит возглавлять Общественную молодежную палату при Законодательном со-
брании Челябинской области. его кандидатура была одобрена членами ОмП на отчетно-
выборном заседании, которое состоялось в конце прошлой недели.

дамир утарбеков, председатель Общественной молодежной 
палаты при Законодательном собрании области:

– Приоритетным направлением деятельности на новый, десятый, 
созыв Общественной молодежной палаты будет в первую очередь 
работа в рамках развития молодежного парламентаризма, законода-
тельства и правовых вопросов, – заметил молодой человек. – Кроме 
того, будем активно развивать молодежные проекты и инициативы. 
Еще одним важным направлением работы считаю развитие спорта 
на Южном Урале.

Продолжение. Начало на стр. 1
Алексей Карюков, 
председатель 
собрания 
депутатов 
Златоустовского 
городского округа 
(фракция «Единая 
Россия»):

– Подобные меро-
приятия – уникаль-
ная возможность 
обменяться опытом с 
коллегами и получить новые знания, воз-
можно, что-то перенять и взять на заметку. И 
конечно, составить план дальнейшей работы. 
Я считаю, что мы должны объединить усилия 
для того, чтобы добиться наилучшего резуль-
тата. Совместная работа депутатов на местах 
позволяет решать многие проблемы. Напри-
мер, свои усилия могут объединить пред-
приниматель, производственник, директор 
школы, призвать на помощь те ресурсы, кото-
рыми они располагают (техника, финансовые 
средства и т. д.), и выполнить какой-то наказ 
граждан. Один из таких случаев, произошед-
ших в Златоусте, – совместная работа депута-
тов (предпринимателя и председателя КТОСа), 
благодаря которой они построили несколько 
мостов через речки, установили перила на 
крутом лестничном спуске. На первый взгляд 
это немного, но я вас уверяю, что для жите-
лей, которые ходили по этому спуску и падали 
там постоянно, это значит очень много. Даже 
гораздо больше, чем принятие каких-то гло-
бальных планов.

Затем состоялось заседание совета руково-
дителей фракций, на котором был утвержден 
его состав и план работы. Активную работу на 
этих мероприятиях провел первый замести-

тель секретаря регионального отделения пар-
тии «Единая Россия» Юрий Карликанов. Сле-
дующее за семинаром пленарное заседание 
открыл секретарь Челябинского регионального 
отделения партии «Единая Россия» Владимир 
Мякуш. В своем выступлении он подвел итоги 
выборов, которые прошли 13 сентября. 

Одной из главных задач для партийцев на 
сегодняшний день он назвал мобилизацию 
партийных ресурсов в преддверии выборов 
депутатов Государственной Думы. 

– Для организации необходимой работы по 
подготовке и проведению предварительного 
голосования несомненную важность имеет 
мобилизация, – уточнил Владимир Мякуш. – 
Учитывая то, что в результате прошедшей 
выборной кампании прошло обновление де-
путатского состава, в муниципальные предста-
вительные органы пришли новые люди, у ко-
торых недостаточно опыта в партийной работе, 
поэтому необходимо ввести их в курс дела. 

Владимир Мякуш, 
председатель 
Законодательного 
Собрания 
Челябинской 
области, секретарь 
Челябинского 
регионального 
отделения партии 
(фракция «Единая 
Россия»):

– Заседание Ассамблеи – это в первую оче-
редь решение тех задач, которые перед нами 
стоят в ближайшие месяцы работы. Для этого 
мы уже провели совещание в местных отде-
лениях партии, сегодня проводим совещание 
с руководителями фракций, с 12 ноября будет 
проведено федеральное совещание секре-
тарей местных отделений с участием лидера 
партии «Единая Россия» Дмитрия Медведева. 
Все поставленные задачи будут решаться по 

мере вовлечения всех категорий депутатско-
го актива. Именно поэтому мы так активно 
обучаем наших коллег. Для них подготовлены 
методические рекомендации, нормативные 
документы, ведется постоянный живой диа-
лог. Мы всегда отличались командной рабо-
той и консолидированным принятием реше-
ний. При этом мы всегда учитываем мнение 
всех, кто готов конструктивно работать над 
улучшением качества жизни жителей обла-
сти. Партийная жизнь 2016 года обещает быть 
очень активной, необходимо вовлечь весь 
партактив в партийную жизнь. Нам важно 
объединить усилия всех фракций «Единой 
России», начиная с поселенческого уровня, 
заканчивая региональным, для успешного 
проведения предстоящей избирательной 
кампании по выборам в Государственную 
Думу ФС РФ VII созыва.

Людмила БАННОВА, 
фото Наиля ФАТТАХОВА

ПАРлАМЕНТСкАя АССАМблЕя СТАВИТ зАДАчИ

Для молодых депутатов такие 
встречи особенно важны

На форум собрались представители местных 
парламентов со всех территорий Южного Урала

Молодежная палата – лучшая школа для будущих парламентариев

В президиуме ассамблеи
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Пусть хуДшие станут лучшими

В этот раз Анатолий Вершинин представил 
общественности информацию не только 
о плохих управляющих компаниях, но 

и о тех УК, которые, согласно общественному 
мнению, хорошо себя зарекомендовали за по-
следний квартал работы. Все собравшиеся под-
держали такую инициативу: действительно, для 
многих жителей важно знать, какие жилищно-
эксплуатационные организации города работают 
лучше всего. 

В критерии оценки деятельности управляю-
щих компаний Челябинска уже традиционно 
входят 10 ключевых параметров. Главный из 
них – выполнение обязательств по договору 
между УК и собственником. Второй по значимо-
сти критерий – взаимодействие управляющих 
компаний с жителями, третий – результат рабо-
ты УК. Кроме того, учитывались предоставлен-
ные УК годовые планы и отчеты по содержанию 
и ремонту общего имущества, участие управ-
ляющей компании в так называемых «комму-
нальных войнах» и процедуре лицензирования, 
меры, принимаемые управляющей компанией 
по очистке придомовой территории (крыльцо, 
тротуары, внутридворовые дороги). Кроме того, 

в списке критериев со знаком минус – отказ 
управляющей компании от обслуживания мно-
гоквартирных домов высокой степени износа.

– Опираясь на данные наших рейтингов, юж-
ноуральцы могут выбрать именно ту компанию, 
которая будет наилучшим образом их устраивать, 

– отметил Анатолий Сергеевич. – Так мы сможем 
поддержать деятельность добросовестных УК и 
заставить лучше работать остальные.

Все Данные — на Портале

Однако и на этом создатели рейтингов 
не остановились. К концу этого года 
должен начать работу специальный 

интернет-портал с системой народного голосова-
ния. Все жители Южного Урала смогут получить 
информацию о деятельности управляющих ком-
паний Челябинской области из первых рук. 

– Ко мне на прием записываются тысячи соб-
ственников, и нам необходимо услышать каж-
дого из них, – уточнил коммунальный омбуд-
смен. – Конечно, в первую очередь полученные 
рейтинги будут потребительскими, но они будут 
отражать реальные настроения собственников 
жилья со всей области. Мы не занимаемся кри-
тикой, мы озвучиваем факты. На самом деле 
стоит устранить обоснованные претензии соб-

ственников – и на компанию сразу перестанут 
жаловаться. Работайте хорошо – и вы уйдете из 
антирейтинга навсегда.

По данным Вершинина, редко какая управ-
ляющая компания Челябинской области может 
сходу предоставить все отчеты о расходовании 
собранных с собственников средств. Деньги ухо-
дят куда угодно, только не по профилю. Чаще 
всего нарекания вызывает формулировка на-
подобие «300 тысяч рублей на сантехническое 

обслуживание дома в год». А что именно было 
сделано – об этом ни слова. Множество вопро-
сов остается и по капитальным ремонтам, и по 
общедомовым платежам. В общем, претензий 
много, и каждую из них можно будет высказать 
на новом портале.

ПоДДержка есть

Деятельность коммунального омбуд-
смена поддержали множество южно-
уральских депутатов. Они готовы актив-

но включиться в работу центров общественного 
контроля и оказывать посильную помощь в ре-
шении проблем собственников жилья. На данный 
момент уже созданы порядка 10 подобных точек 
по всей области. Наиболее эффективно показал 
себя центр в Копейске, настраивается работа в 
Коркино, Сосновском районе и многих других. 

– Мы нашли поддержку своим начинаниям в 
сфере общественного контроля на всех уровнях 
власти Южного Урала, – подытожил коммуналь-
ный омбудсмен. – Тема ЖКХ близка всем нам 
вне зависимости от принадлежности к какой 
бы то ни было партии. И работу над ошибками, 
неизбежно возникающими при реализации но-
вых законов, нужно делать сообща. К примеру, 

я не согласен с позицией некоторых предста-
вителей других фракций, которые призывают 
не оплачивать взносы на капремонт. Никто не 
сомневается, что капитальные ремонты необхо-
димы для жилищного фонда, но многие не хотят 
оплачивать их из своего кармана. Давайте для 
начала определимся, что именно желает боль-
шинство южноуральцев, и совместно добьемся 
изменений в соответствующий закон. Но пока 
он действует, все призывы игнорировать закон 
не имеют под собой никакой почвы. Подобные 
голословные обещания сбивают людей, обрека-
ют их на уплату пеней за просроченные платежи, 
льготники лишаются положенных компенсаций. 
Нужно вести реальную работу, а не заниматься 
провокационной политической риторикой, тем 
более что она причиняет реальный вред людям. 

Сегодня Анатолий Вершинин представляет 
интересы жителей в качестве депутата Законо-
дательного Собрания Челябинской области. «Это 
даст мне больше возможностей для оказания 
помощи южноуральцам, – отметил парламен-
тарий. – Сейчас мы сможем полноценно об-
суждать законы перед их принятием, получать 
много дополнительной информации, которую я 
могу донести до собственников жилья».  

Людмила БАННОВА

кАжДый жИТЕль буДЕТ уСлышАН
В Челябинске были обнародованы итоги нового антирейтинга управляющих компаний. 
итоги этого уникального проекта в сфере Жкх подвел коммунальный омбудсмен, самый 
молодой депутат Законодательного собрания Челябинской области Анатолий Вершинин 
(фракция «единая россия»).

Анатолий Вершинин, депутат Законодательного собрания Челябинской области (фрак-
ция «единая россия»):

– Надеюсь, что в качестве депутата ЗСО мне удастся помочь в решении многих конкретных 
коммунальных проблем южноуральцев. Моя мечта – создать прекрасно работающую сеть 
центров общественного контроля, которые бы смогли учесть интересы и собственников, и 
управляющих организаций, и органов власти. Мы построим их работу так, чтобы каждое мнение, 
обращение или жалоба жителя Челябинской области были услышаны.

Спортивный комплекс был установлен в 
рамках выполнения наказов избирате-
лей, которые поступили в ходе всенарод-

ного предвыборного голосования.
Как рассказал парламентарий Игорь Свежен-

цев, несмотря на то что сквер в микрорайоне до-
статочно молодой, он уже успел стать излюблен-
ным местом отдыха для жителей близлежащих 
дворов. Здесь назначают свидания, гуляют моло-
дые мамы с малышами, встречаются пенсионеры, 
чтобы обсудить последние новости. Территория 
здесь большая и благоустроенная, есть лавочки, 
для детворы – игровая площадка, установлен 
даже хоккейный корт, на котором зимой и дети, и 
взрослые гоняют шайбу, а летом играют в футбол.

– Но все-таки здесь не хватало спортивной 
площадки, – заметил Игорь Свеженцев. – Поэто-
му, исходя из наказов наших избирателей, мы 
совместно с Анатолием Вершининым решили 
восполнить этот пробел. Теперь здесь будет орга-
низована благоустроенная спортивная террито-
рия, на которой будет установлен современный 
спорткомплекс. Заниматься физической культу-
рой и спортом здесь смогут не только маленькие 
жители микрорайона, но и взрослые. Кстати, мы 
продолжаем собирать наказы от наших избира-
телей, исходя из просьб и предложений местных 
жителей, проанализировав каждое, обязательно 
составим программу работы.

С тем, что наличие такого спортивного ком-
плекса в микрорайоне для жителей очень важно, 
согласился и Анатолий Вершинин, который об-
ратил внимание, что в России, в Челябинской об-
ласти в частности, уделяется большое внимание 
развитию физкультурного движения и спорта.

– На спортивной площадке будет установле-
но шесть объектов, – прокомментировал де-
путат. – Это несколько видов турников, скамья 
для пресса, гимнастические брусья, кроме того, 
много полезной информации жители смогут 
найти на специальном информационном щите. 

Уверен, жители оценят такой спорткомплекс, 
ведь он может служить не только для общей 
физической подготовки, но и профессиональ-
ной тренировки. А молодые люди, которые 
увлекаются модным в наше время спортивным 
направлением – воркаутом, смогут использо-
вать площадку для своих тренировок. К тому 
же в нашей стране снова возрождается сдача 
норм ГТО. Спорткомплекс может быть полезен 
и в данном случае.

К слову о нормах ГТО: помимо спортивных 
конструкций на площадке установлен специ-
альный информационный стенд, на котором 
указаны все важные данные для сдачи норм 

ГТО для всех возрастов – от восьми до 70 лет. 
Полезную информацию смогут здесь найти не 
только любители, но и профессионалы, посколь-
ку нормы ГТО расписаны по всем ступеням, от 
первой до 11-й. 

Стоит отметить, что местные жители, наблю-
дая за установкой спортивного комплекса, в 
один голос заверили: площадка пустовать не 
будет. Особое любопытство проявила местная 
детвора: мальчишки и девчонки с интересом 
наблюдали за тем, как проходит монтаж спор-
тивных объектов, наперебой интересуясь, когда 
можно будет начать тренировки.

Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

НА уНИВЕРСИТЕТСкОй НАбЕРЕжНОй уСТАНОВлЕН СПОРТкОМПлЕкС
на прошлой неделе в сквере на университетской набережной был установлен спортивный 
комплекс. спортивный подарок местным жителям сделали депутаты Законодательного 
собрания Челябинской области игорь свеженцев и Анатолий Вершинин (фракция «единая 
россия»). и это не случайно: оба парламентария представляют интересы жителей калинин-
ского района в областном парламенте.

Вадим Воробей, координатор партийного проекта 
«народный контроль»:

– В данный момент серьезной проблемой в системе ЖКХ яв-
ляется взаимодействие собственников и управляющих компа-
ний. Однако в этой сфере для южноуральцев, равно как и для 
всех россиян, есть хорошие новости. По инициативе фракции 
«Единая Россия» разработаны изменения в законодательство 
о капитальных ремонтах, благодаря которым будет введена 
дифференцированная шкала оплаты взносов на капремонт 
с понижающим коэффициентом для людей старше 60 лет и 
введением компенсации за эту плату гражданам старше 80 лет. 
Также предложено ввести пятидесятипроцентную льготу для 
граждан-инвалидов и семей, имеющих ребенка-инвалида.

Депутат Игорь Свеженцев с удовольствием пообщался с ребятами, 
пришедшими на открытие новой детской площадки

На радость детям во дворе появились 
карусели, горки, качели
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Вопросы, с которыми обращались южно-
уральцы к депутату Госдумы, касались в 
основном предложений о внесении раз-

личных изменений в те или иные федеральные 
законы. Каждого Дмитрий Вяткин не только вни-
мательно выслушал, но и пообещал проанализи-
ровать нормативную базу и при необходимости 
выдвинуть соответствующие законодательные 
инициативы.

Так, бывший сотрудник правоохранительных 
органов, челябинец Денис Петров обратился к 
Дмитрию Вяткину с просьбой рассмотреть воз-
можность подготовки в качестве законодатель-
ной инициативы изменение в федеральный 
закон о прохождении службы в органах вну-
тренних дел.

– Проблема в том, что в 2011 году в силу 
вступил новый федеральный закон, в рамках 
реализации которого из правоохранительных ор-
ганов было уволено немалое количество сотруд-
ников лишь потому, что они стали винов-никами 
дорожно-транспортного происшествия, но при 
этом в ходе судебных разбирательств произошло 
примирение сторон, – рассказал Денис Петров. – 
Многим уволенным сотрудникам до выхода на 
пенсию оставалось от двух месяцев до года, тем 
не менее их уволили. Я сам оказался заложником 
подобной ситуации: в 2004 году попал в дорожно-
транспортное происшествие, в суде было заклю-
чено примирение сторон, новый федеральный 
закон в силу вступил в 2011 году, а в 2014-м меня 
уволили именно по причине совершенного ДТП.

На сегодняшний день бывший страж право-
порядка пытается через суд восстановить свои 
права. Областной суд свое решение уже вынес – 
встал на сторону федерального законодатель-
ства. Но сдаваться Денис Петров не намерен.

– Моя ситуация – не единственная в своем 
роде, – добавил бывший сотрудник МВД. – Уже 
создана инициативная группа, в которую вошли 
также сотрудники правоохранительных органов, 
которые были уволены по той же причине. По 
нашему мнению, это нарушение Конституции, 
ведь федеральное законодательство позволя-
ет проходить службу даже тем, кто совершил 
умышленное преступление.

К слову, в правоохранительных органах муж-
чина отслужил почти 18 лет. Работал старшим 
следователем, дослужился до майора юстиции.

Дмитрий Вяткин, внимательно выслушав 
бывшего следователя, пообещал проанализи-
ровать ситуацию, изучить судебную практику и 
по возможности подготовить законодательную 
инициативу.

Не осталось без внимания депутата Государ-
ственной Думы и обращение челябинского пен-
сионера Юрия Крапивина. Пожилой мужчина 
рассказал, что во время службы в рядах Совет-
ской армии тяжело заболел. Тяжелое заболева-
ние почек стало причиной инвалидности.

– Служил я в Ростове-на-Дону в войсках про-
тивовоздушной обороны, – рассказал Юрий Ге-
оргиевич. – В армию уходил служить абсолютно 
здоровым человеком, но уже во время службы 

почувствовал себя плохо – положили в госпи-
таль. И вот уже много лет страдаю тяжелым за-
болеванием почек, из-за этого перенес инфаркт, 
инсульт. Каждый месяц на лекарства приходится 
тратить 12 тысяч рублей, а пенсия у меня всего 
9 тысяч рублей. Недавно узнал, что инвалидам 
Советской армии положено получать пенсию не 
только по старости, но и по инвалидности. Но 
в областном Пенсионном фонде мне отказали. 
Поэтому очень надеюсь на помощь депутата 
Государственной Думы Дмитрия Вяткина.

Как прокомментировал Дмитрий Вяткин, 
обращения с просьбой подготовить законода-
тельную инициативу для внесения изменений 
в федеральное законодательство не редкость. 
И многие из подобных обращений граждан в 
результате их доработки действительно пре-

вращаются в законодательные инициативы, а в 
конечном итоге – в полноценные законы.

– В любом случае подобные встречи с граж-
данами – это всегда живое общение, – заметил 
Дмитрий Вяткин. – И зачастую достаточно по-
говорить с человеком, объяснить, какие именно 
изменения возможны, а какие – нет и поче-
му. Например, нередко бывают обращения с 
просьбой по изменению судебных решений. Но 
депутат не может это сделать, поскольку су-
ществует прямой запрет на вмешательство в 
работу следственных органов и суда. А потому 
никаких процессуальных решений по таким об-
ращениям я не могу принимать. Но выслушать 
человека – моя обязанность. 

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Наиля ФАТТАХОВА

ДМИТРИй ВяТкИН: ВАжНО жИВОЕ ОбщЕНИЕ С люДьМИ
Обязанность любого депутата – уметь слушать и слышать человека, который приходит к 
народному избраннику за помощью. В этом уверен депутат государственной думы дми-
трий Вяткин (фракция «единая россия»). на прошлой неделе дмитрий Вяткин провел прием 
граждан по личным вопросам в региональной общественной приемной главы федерально-
го правительства, лидера партии «единая россия» дмитрия медведева.

Главная цель этого мероприятия – под-
держка и дальнейшее развитие теа-
трального искусства в Челябинской об-

ласти. С 2005 года по итогам конкурса премия 
«Сцена» вручается Законодательным Собранием 
Челябинской области.

В этом году конкурс «Сцена» проходил в два 
этапа. Первый этап прошел в мае – июне и 
предусматривал конкурс среди спектаклей для 
детей. Было просмотрено 14 детских спектаклей. 
Лучшей по итогам конкурса стала постановка 
«Семья для мамонтенка» Магнитогорского теа-
тра куклы и актера «Буратино». Второй этап 
состоялся в Челябинске в октябре. Конкурсная 
программа включала 13 спектаклей для взрос-
лой аудитории.

Премия конкурса «Сцена» традиционно при-
суждается за работы, сохраняющие и развиваю-
щие традиции русского театра во всех жанрах 

театрального искусства: опера, балет, драма, со-
временный танец, кукольный театр, оперетта.

Ежегодно вручается 13 индивидуальных пре-
мий по 15 тыс. рублей и 1 премия в размере 50 
тыс. рублей за лучший детский спектакль.

Гран-при фестиваля получил Новый художе-
ственный театр за спектакль «Нос в белую ночь».

Победителям вручили дипломы и денежные 
премии. Александр Журавлев отметил: «Среди 
множества творческих фестивалей и конкурсов 
«Сцена» занимает особое место. Этот конкурс по-
зволяет по достоинству оценить результаты твор-
ческой деятельности театральных коллективов 
области. Российский театр всегда гордился своими 
традициями, которые бережно хранит современ-
ное поколение режиссеров и актеров. И этот за-

мечательный театральный конкурс вносит свою 
лепту в это благородное дело. Интерес к нему год 
от года возрастает – это подтверждает высокий 
уровень театрального искусства, которого доби-
лись коллективы в прошлом сезоне, и дает старт 
новым интересным проектам и постановкам».

Для режиссеров и актеров этот конкурс – пре-
красная возможность представить на суд про-
фессионального жюри свои лучшие работы.

1. гран-при 
Спектакль «Нос в белую ночь», Новый Художе-

ственный театр.
2. лучшая работа режиссера
Евгений Гельфонд, спектакль «Нос в белую 

ночь», НХТ.
3. За одухотворенную визуализацию сце-

нического пространства

Спектакль «Экспедиция», ЧГОТК им. 
В.Вольховского.
4. лучшая работа сценографа
Антон Сластников, спектакль «Чехов la machine», 

Челябинский государственный драматический 
молодежный театр.
5. лучшее постановочное решение спек-

такля
«Школа для дураков», ЧГД камерный театр.
6. За исполнение партии в оперном спек-

такле 
Анастасия Лепешинская, «Жанна д`Арк»  

П.И. Чайковского, ЧГАТОиБ им. М.И. Глинки.
7. За лучшую оперную режиссуру
Екатерина Василева, спектакль «Жанна д`Арк», 

ЧГАТОиБ им. М.И. Глинки. 

8. За виртуозную технику кукловождения
Елена Блажеева, Федор Псарев, Александр 

Малышев, Марианна Тарасова, спектакль «Экс-
педиция», ЧГОТК им. В.Вольховского.
9. лучшая мужская роль в драматическом 

спектакле
Александр Антонов за роль Диогена в спектакле 

«Диоген», Златоустовский государственный дра-
матический театр «Омнибус».
10. лучший актерский дуэт
А. Бердников, М. Никитин в спектакле «Лес» по 

пьесе А. Островского, Магнитогорский драмати-
ческий театр им. А.С. Пушкина.
11. За сценическое воплощение пьесы
«Чехов la machine», ЧГД молодежный театр.
12. лучший актерский ансамбль в драма-

тическом спектакле
«Ящик Пандоры», Озерский театр кукол «Золо-

той Петушок».
13. лучшее актерское трио
Владимир Азимов, Андрей Иодловский и Юлия 

Гусева, спектакль «Предложение», Озерский те-
атр драмы и комедии «Наш Дом».
14. За творческое воплощение современ-

ной темы средствами хореографического 
искусства
Ольга Пона, спектакль «Встречи» Челябинского 

муниципального театра современного танца.
15. лучший спектакль для детей
Спектакль «Семья для мамонтенка», Маг-

нитогорский театр кукол и актера «Буратино», 
режиссер-постановщик Сергей Ягодкин.

ПРЕМИИ МАСТЕРАМ ТЕАТРАльНОй СцЕНы
на сцене камерного театра чествовали победителей 26-го областного фестиваля «сцена». В 
торжественной церемонии награждения победителей конкурса профессиональных театров 
Челябинской области принял участие председатель комитета по социальной политике Зако-
нодательного собрания Александр Журавлев (фракция «единая россия»).

ПОбЕДИТЕлИ ОблАСТНОГО фЕСТИВАля ПРОфЕССИОНАльНых ТЕАТРОВ «СцЕНА-2015»

Премии лауреатам фестиваля «Сцена» вручали 
юные любители театрального искусства

На депутатском приеме

Зампред ЗСО 
Александр Журавлев
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Миндихан Котлухужин поделился с 
присутствующими своими вос-
поминаниями о личных встречах 

и беседах с прославленным директором Маг-
нитогорского металлургического комбината 
Иваном Харитоновичем Ромазаном, чье имя 
носит школа № 59.

А другому легендарному директору ММК 
Г.И. Носову и тысячам металлургов Магнитки, 
сотворившим в годы Великой Отечественной 
войны беспримерный подвиг на трудовом 
фронте, он посвятил свою книгу «Броня». Ав-

тор рассказал ребятам о своей книге и о вкла-
де Магнитки в победу в Великой Отечествен-
ной войне, подчеркнув, что трудовой подвиг 
магнитогорцев явился той броней, что спасла 
страну в годы страшных испытаний.

Заинтересованные беседой ребята изъяви-
ли желание посетить музей истории комби-
ната. В конце встречи школьники получили 
в подарок книгу «Броня» с автографом авто-
ра, сотрудники библиотеки вручили гостям 
памятные подарки от депутатов ЗСО Павла 
Шиляева и Анатолия Брагина.

-К с о ж а л е н и ю , 
после выхо-
да на пенсию 

многие остаются не у 
дел. Для пожилых лю-
дей, пожалуй, одна из 
главных проблем – не-
хватка человеческого 
общения и внимания. 

Поэтому наша главная задача – обеспечить 
им качественный досуг. Чтобы они понимали, 
что они не одиноки. Несколько лет назад у нас 
родилась идея проведения подобных вечеров 
танцев, где магнитогорцы могли бы не только 
вспомнить молодость, но и зарядиться бодро-
стью и хорошим настроением, – рассказывает 
депутат ЗСО Вячеслав Евстигнеев.

За годы проведения вече-
ров танцев сложился костяк 

– более 50 человек. Каждый 
раз приходят и новые участ-
ники. Для одних это воз-
можность пообщаться, для 
других – послушать живую 
музыку, вспомнить моло-
дость и закружиться в ритме 
знакомых мелодий, для тре-
тьих – хороший повод забыть 
о болячках и невзгодах.

– Прекрасные танцы, ор-
ганизация очень хорошая, – 
делится Иван Ребенюк. – Хо-

чется, чтобы такие танцы проводились каждую 
неделю, а то время от одного до другого празд-
ника очень тянется, в перерывах очень скучаем.

Галина Ивина попала на один из таких празд-
ников случайно: три года назад ее привела на 
танцы подруга. С тех пор женщина не пропускает 
ни одного мероприятия:

– Мне здесь очень нравится, дело хорошее. 
Дома сидеть не хочется, сады закончились, а для 
пенсионера самое главное – движение. У нас 
здесь сложилась своя компания, вместе прово-
дим праздники, ездим за город. Побольше бы 
таких мероприятий для нас. Я здесь поняла, что 
на пенсии жизнь только начинается!

Вечера танцев проводятся каждый второй 
и четвертый понедельник месяца. Начало в 16 
часов.

На мероприятие были приглашены 
педагоги и лучшие ученики, моло-
дые учителя и родители обучающих-

ся – все те, для кого эта школа стала и остается 
родным домом.

Праздник открылся исполнением гимна 
школы, а продолжился экскурсом в ее исто-
рию. Начало истории школы было положено 
в далеком 1960 году, когда школа, рассчитан-
ная на 920 учащихся, 1 сентября встретила у 
своего порога 1616 ребят.

На празднике чествовали ветеранов пе-
дагогического труда, посвятивших обучению 
и воспитанию детей свою жизнь. Грамотами 
были отмечены педагоги-стажисты, прора-
ботавшие в школе более 20 лет, а родители 
лучших учеников были отмечены благодар-
ственными письмами.

Во время своего выступления Игорь Вла-
димирович произнес много добрых слов в 
адрес учителей, родителей и учеников, сила-
ми которых школа растет, процветает и сла-
вится своими достижениями в спорте, учебе: 

– В этот праздничный день примите слова 
самой искренней благодарности за любовь к 
молодому поколению, за мудрость и терпе-
ние, за удивительную способность вселять 
в сердца людей самые добрые помыслы и 
светлые надежды.

Среди выпускников школы люди техниче-
ских, творческих профессий: военные, инже-
неры, педагоги, предприниматели, актрисы… 
Есть и поэтесса – Нина Пикулева, которая 
юбилею школы посвятила стихи:

ВЫПУСКНИКАМ школы № 113
Наша школа – одна на всех,
Через годы в нее вглядись: 
Те ж шестнадцать ступеней вверх,
И шестнадцать ступеней – вниз. 

Можно с этих ступеней ввысь
За мечтою из детства взмыть.
Без упорства не обойтись,
Если хочешь счастливым быть!

Можно с тех же ступеней – вниз, 
День за днем, все мечты предав…
Но не падай, мой друг, держись,
Если выстоишь – будешь прав!

Последние годы в истории школы – это 
годы новых устремлений и новых побед. Вы-
пускники, заполняя поздравительную открыт-
ку, пожелали педагогам этого замечательного 
учебного заведения вдохновения, оптимизма, 
удачи, творческих поисков и инноваций, но-
вых побед и достижений и, конечно, талант-
ливых и благодарных учеников.

шкОльНый юбИлЕй
При поддержке депутата Законодательного собрания Челябинской области игоря бута-
кова (фракция «единая россия») в концертном зале дворца культуры ЧтПЗ состоялось 
торжественное мероприятие, посвященное 55-летнему юбилею школы № 113.

ТАНцПлОщАДкА СОбИРАЕТ ГОСТЕй

Организованные несколько лет назад по инициативе депутата Законодательного собра-
ния Челябинской области Вячеслава евстигнеева (фракция «единая россия») вечера тан-
цев для ветеранов магнитогорска с каждым годом собирают все больше поклонников. с 
наступлением холодов традиционные танцевальные вечера сменили летнюю площадку в 
сквере металлургов на зимний вариант. теперь любителей живой музыки по сложившейся 
традиции встречает театр оперы и балета. Послушать музыкальные композиции в испол-
нении духового оркестра и баяниста приходят магнитогорцы разных возрастов.

В год юбилея Победы в Великой Отечественной войне в 
рамках проекта «Огонь Победы» сотрудники библиотеки 
семейного чтения № 5 Объединения городских библиотек 
по инициативе депутатов Законодательного собрания 
Челябинской области Павла шиляева и Анатолия брагина 
(фракция «единая россия») организовали творческую 
встречу с журналистом и автором книги «броня» миндиха-
ном котлухужиным. на встречу были приглашены старше-
классники школы № 59 г. магнитогорска.

ВСТРЕчА В бИблИОТЕкЕ

Более тридцати человек посетили де-
путатов за три часа плодотворной 
работы. Вопросы носили самый раз-

личный характер: законность сделок с зем-
лей, проблемы экологии, здравоохранения, 
маленьких пенсий и безработицы.

дмитрий рябов прокомментировал итоги 
приема граждан:

– Специально приехал в Магнитогорск, что-
бы поучаствовать в приеме граждан вместе 
с Василием Васильевичем Журко. Школа ко-
лоссальная! Многое взял на вооружение. А 

вообще считаю, что поработали достаточно 
плодотворно, теперь главное – отработать все 
полученные нами обращения.

ГлАВНыЕ ПРОблЕМы ИзбИРАТЕлЕй
руководитель фракции лдПр в Законода-
тельном собрании Челябинской области 
дмитрий рябов провел прием граждан в 
магнитогорске. Вместе с ним прием граж-
дан вел депутат государственной думы 
рф от южного урала Василий Журко.
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коркинский избирательный округ № 22
число избирателей: 91311.
состаВ избирательного округа:
еткульский мунициПальный район,
коркинский мунициПальный район,
октябрьский мунициПальный район.
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НИкОлАй яНОВ:    ПРОблЕМ МНОГО – буДЕМ РЕшАТь
«Парламентская неделя» возобновляет 

свою постоянную рубрику «маршрут – округ», 
в которой мы рассказываем о работе южно-
уральских парламентариев в своих избира-
тельный округах. 

на прошлой неделе «Парламентская не-
деля» побывала в коркинском избирательном 
округе № 22, интересы жителей которого в 
Законодательном собрании Челябинской 
области представляет николай янов (фракция 
«единая россия»).

избирательный округ николая янова – 
один из самых отдаленных от южноураль-
ской столицы. В его составе три большие 
территории – коркинский, еткульский и 
Октябрьский муниципальные районы. В 
общей сложности здесь проживает более 91 
тысячи избирателей.

среди основных проблем района – малый 
процент газификации населенных пунктов, 
дефицит питьевой воды, большого внимания 
здесь требуют инфраструктура и социальная 
сфера.

Не так давно в селе Октябрьском поя-
вился свой символ любви и верности: 
недалеко от местной администрации 

установлена скульптурная композиция с аи-
стами. Название было выбрано по результатам 
конкурса, объявленного среди местных жите-
лей. Среди огромного количества предложен-
ных вариантов жюри выбрало простое и сим-
воличное название – «Вера, надежда, любовь». 
Скульптурная композиция была установлена по 
инициативе Николая Янова и уже успела стать 
излюбленным местом молодоженов, которые 
приезжают к аистам сразу после регистрации 
брака, чтобы повесить символичный замок су-
пружеского счастья.

николай янов, депутат Законодательного собрания Челябин-
ской области (фракция «единая россия»):

– Еще в ходе проведения всенародного предвыборного голо-
сования глава местной администрации предложил благоустроить 
небольшую территорию, чтобы она стала определенным симво-
личным местом для жителей. Как вариант прозвучало предложе-
ние высадить дерево влюбленных. А мне показалось, что было 
бы гораздо символичнее установить какую-нибудь оригинальную 
скульптурную группу. Вот так пришла идея с аистами, ведь именно 
эти птицы символизируют семейное счастье и благополучие.

По моей просьбе архитекторами был разработан макет, который 
был утвержден не только мной, но и главой местной администра-
ции. От момента задумки до ее воплощения в жизнь прошло не 
больше двух месяцев. В августе скульптурная композиция была 
установлена и торжественно открыта. И стоит отметить, это место 
уже стало знаковым для жителей села Октябрьского. В планах – 
оборудовать подсветку и установить скамейки.

михаил молчан, глава 
Октябрьского муниципально-
го района:

– Эта скульптурная компози-
ция очень украсила наш район-
ный центр. На торжественном 
открытии присутствовали моло-
дожены, которых мы поздрави-
ли и пожелали счастливой жиз-
ни. Также гостями праздника 
была пожилая пара, в этом году 
они отметили золотую свадьбу. 
В знак верности и любви друг к 
другу золотые юбиляры пове-
сили на аистов замок, пожелав 
отметить и столетний юбилей 
своей совместной жизни.

Хоккейная коробка в селе Каракульском совсем скоро станет 
центром спортивной жизни местных жителей. Особенно заверше-
ния строительства ждет ребятня, мальчишки мечтают о зиме, когда 
можно будет погонять шайбу на новом хоккейном корте.

николай янов, депутат Законодательного собрания Челя-
бинской области (фракция «единая россия»):

– Установка хоккейной коробки – это результат наказов мест-
ных жителей во время проведения всенародного предвыбор-
ного голосования. Это была одна из самых частых просьб от из-
бирателей. В общей сложности на ее установку было потрачено 
800 тысяч рублей. Сейчас начали делать освещение, уже зимой 
ребята смогут здесь кататься на коньках, играть в хоккей.

михаил молчан, глава Октябрьского муниципального 
района:

– Переодеваться ребята будут в стоящем рядом Доме культу-
ры, там уже предусмотрены для этого теплые раздевалки. Кро-
ме того, уже решен вопрос с тренером: мы выделили полставки 
на работу тренера. А еще подвели водопровод для заливки 
льда. Осталось решить несколько моментов, дождаться зимы, и 
можно будет играть в хоккей на новом корте.

Кстати, в Октябрьском районе это уже третья подобная хок-
кейная коробка. До этого мы торжественно открывали новый 
хоккейный корт в селах Октябрьском и Подовинном.

Мост в селе Уйско-Чебаркульском уже давно был признан аварийным, но другого дорожного сообщения с населенными пун-
ктами у местных жителей нет. Понимая, насколько проблема серьезная, Николай Янов всячески пытался ее решить – удалось. 
В этом году здесь начались строительные работы, а уже в следующем в деревне появится новый, современный мост.

николай янов, депутат 
Законодательного собрания 
Челябинской области (фрак-
ция «единая россия»):

– Проблема действитель-
но требовала оперативного 
решения. Именно поэтому я 
обратился с просьбой о вы-
делении финансирования на 
строительство нового моста в 
селе Уйско-Чебаркульском к 
губернатору Борису Дубров-
скому. Глава региона услышал 
и помог, сейчас здесь уже на-
чались строительные работы. 
Сметная стоимость строитель-
ства порядка 16,1 миллиона 
рублей.

сергей бочкарь, глава админи-
страции уйско-Чебаркульского 
сельского поселения:

– Практически в течение 30 лет 
наш мост ни разу не ремонтировал-
ся и был признан аварийным. Пере-
двигаться по нему было очень опас-
но. Благодаря поддержке Николая 
Янова в этом году начались ремонт-
ные работы. 

Экспертизу проектно-сметной до-
кументации по мосту мы провели 
еще в прошлом году, в общей сложности она нам обошлась в 240 тысяч 
рублей. А в этом году сначала провели аукцион, по результатам которого 
заключили необходимый контракт. По графику новый мост должен 
быть сдан до 30 мая 2016 года. Это будет современный железобетонный 
мост длиною 17 метров, шириной восемь метров. Планируем, что шесть 
метров будет для проезжей части и два метра – для пешеходов. А пока 
сделали временную объездную дорогу.

михаил молчан, глава Октябрьского муни-
ципального района:

– Проблема с 
мостом в Уйско-
Ч е б а р к у л ь с к о м 
существует очень 
давно. В 2012-м, 
когда были обиль-
ные осадки, мост 
чуть не смыло. 
Специальной ко-
миссией он был 
признан аварий-
ным и закрыт для 
эксплуатации. При этом для местных жителей 
это единственная дорога в другие населенные 
пункты. Поэтому мы очень благодарны депу-
тату Николаю Янову за его помощь в решении 
этого наболевшего вопроса.

СИМВОл любВИ И ВЕРНОСТИ

хОккЕйНый кОРТ Для 
ВзРОСлых И ДЕТЕй

Ирина ЯББАроВА, фото Наиля ФАТТАХоВА

НОВый МОСТ ужЕ СТРОИТСя
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НИкОлАй яНОВ:    ПРОблЕМ МНОГО – буДЕМ РЕшАТь

Жители села Октябрьского 
давно мечтают о новом храме. 
Но пока трудно сказать, когда 
мечта селян исполнится. В 2010 
году здесь был заложен фун-
дамент новой церкви, строится 
храм на пожертвования мест-
ных жителей.

По проектно-сметной доку-
ментации стоимость строитель-
ства – 30 миллионов рублей, 
порядка 10 миллионов уже по-

трачено. В этом году освоено 
около одного миллиона. Но до 
завершения строительных ра-
бот еще далеко.

Депутат Николай Янов вся-
чески помогает в строитель-
стве церкви, выделяет деньги 
на приобретение строитель-
ных материалов. Предполага-
ется, что вместимость нового 
храма составит порядка 150 
человек.

В школе села Уйско-Чебаркульского обучает-
ся чуть более ста ребятишек с 1-го по 11-й 
класс. На протяжении нескольких лет педагоги 

и местная администрация своими силами пытались 
решить главную проблему – постоянно протекающую 
кровлю. Но всякий раз обильные осадки пробивали 
мягкую кровлю, следы от сильных дождей как напо-
минание до сих пор на стенах верхнего этажа школы. 
Из-за постоянной влажности в школе неоднократно 
замыкало проводку. Проблему помог решить депутат 
областного парламента Николай Янов.

николай янов, депутат Законодательного 
собрания Челябинской области (фракция 
«единая россия»):

– О том, что у местной школы такие серьезные 
проблемы, узнал во время проведения пред-
выборных праймериз. Жители пожаловались, 
что кровля протекает уже много лет. Приехав в 
школу, увидел, что крыша находится в аварий-
ном состоянии, а значит, требует немедленного 
капитального ремонта.

В этом году мягкая кровля была замене-
на профнастилом, который, уверен, прослужит 
долго и надежно.

сергей бочкарь, глава админи-
страции уйско-Чебаркульского 
сельского поселения:

– Здесь была мягкая кров-
ля, которую мы на протяжении 
десяти лет самостоятельно ре-
монтировали, но она постоянно 
протекала. За помощью мы об-
ратились к Николаю Янову, он 
приехал лично, чтобы оценить 
степень износа кровли. В резуль-
тате школе было выделено пол-
тора миллиона рублей. Благода-
ря этому финансированию мы 
смогли отремонтировать крышу, 
и сейчас учебный процесс про-
ходит полноценно.

Помог Николай Янов отремонтировать крышу и 
фасад Крутоярского детского сада «Солнышко». 
По словам заведующей детским садом Свет-

ланы Тюриной, строители работали с раннего утра и до 
позднего вечера, чтобы уложиться в поставленные сроки. 
Все ремонтные работы были закончены за две недели. В 
прошедший понедельник «Солнышко» снова распахнуло 
свои двери для самых маленьких крутоярцев.

николай янов, депутат Зако-
нодательного собрания Че-
лябинской области (фракция 
«единая россия»):

– На ремонт в Крутоярской 
школе была выделена почти 
31 тысяча рублей. На деньги 
было приобретено 150 листов 
шифера, перекрыта крыша. Те-
перь ребятам можно не бояться 
сильных дождей: в школе будет 
тепло и сухо.

нина Петрова, директор кру-
тоярской школы Октябрьского 
муниципального района: 

– Здание нашей школы было 
построено в 1961 году, то есть 
на следующий год будем отме-
чать юбилей – 55 лет. Здание 
старое, а значит, требует ремон-
та. Мы старались своими силами 
его поддерживать, и если внутри нам еще 
удавалось беречь уют и порядок, то снаружи 

оно требовало ремонта. И мы очень 
благодарны нашему депутату за то, 
что он откликнулся и помог – мы 
отремонтировали крышу, покраси-
ли фасад.

Сегодня в нашей школе учится 
141 ребенок. Для детей созданы 
комфортные условия: не так давно 
были заменены окна, оборудованы 

теплые санузлы, в цокольном этаже открыта 
столовая для школьников.

Еткуль – один из самых больших населенных 
пунктов Еткульского муниципального района. В 
ходе предварительного предвыборного голосо-
вания местные жители пожаловались на долгое 
ожидание кареты скорой помощи. Причина ба-
нальная: медицинские автомобили находятся в 
разных концах населенного пункта, поскольку у 
местной больницы нет гаража. И когда поступает 
вызов, то водитель кареты скорой помощи вы-
нужден сначала заезжать за врачом в больницу и 
лишь потом ехать по адресу к пациенту.

николай янов, депутат Законодательного 
собрания Челябинской области (фракция 
«единая россия»):

– Это по-настоящему серьезная проблема, 
поэтому не отреагировать на просьбу жителей по-
мочь в ее решении просто не мог. Сейчас в посел-
ке активно ведется строительство теплого гаража 
для карет скорой помощи при местной больнице. 
Уверен, что ввод в эксплуатацию гаража сократит 
время приезда медиков к пациенту.

михаил молчан, глава 
Октябрьского муниципального 
района:

– С Николаем Яновым мы стали 
активно сотрудничать сразу, как 
только началась предвыборная 
кампания. Вместе мы объехали 
весь район, Николай Иванович 
побывал практически во всех 
населенных пунктах, пообщался 
с жителями и уже на основе их 
обращений сформировал свою 
программу.

Стоит отметить, что за короткий 
период наш депутат смог решить в 
районе очень много наболевших, 
годами копившихся проблем. Это 
и помощь социальной, культурной 
сфере, ремонт инфраструктуры и 
многое другое. На все просьбы 
Николай Иванович всегда откли-
кается охотно, внимательно вы-
слушивает, пытается найти пути 
решения того или иного вопроса.

Среди наиболее серьезных 
проблем района – газификация. 

На сегодняшний день голубое то-
пливо подведено в 50 процентов 
населенных пунктов района. В 
этом году на эти цели муници-
пальному району было выделено 
порядка 24 миллионов рублей, 
половина суммы уже освое-
на, надеемся, что в ближайшее 
время удастся запустить 14 кило-
метров разводящих сетей в селе 
Октябрьском, в результате чего 
380 квартир будет подключено к 
газоснабжению.

николай янов, депутат 
Законодательного со-
брания Челябинской об-
ласти (фракция «единая 
россия»): 

– Газификация на самом 
деле одна из основных 
проблем Коркинского из-
бирательного округа, при 
этом один из самых ма-
леньких процентов гази-
фикации – в Октябрьском 
районе. 

В округе существуют 
проблемы с питьевой во-
дой, серьезного внимания 
требуют социальная и куль-

турная сферы.
На сегодняшний день 

идет сбор наказов от жите-
лей избирательного округа, 
после чего мы их проана-
лизируем и уже исходя из 
этого будем формулировать 
программу работы.

По мере сил и возмож-
ностей постараюсь решить 
максимальное количество 
проблем в своем избиратель-
ном округе.

ВТОРАя жИзНь ДЕТСкОГО САДА

кОМфОРТНыЕ 
уСлОВИя Для учЕбы

ГАРАж Для СкОРОй ПОМОщИ ДОРОГА к хРАМу

Ирина ЯББАроВА, фото Наиля ФАТТАХоВА

николай янов, депутат 
Законодательного 
собрания Челябинской 
области (фракция «еди-
ная россия»):

– Здесь действительно 
требовался серьезный 
ремонт крыши и фасада 
здания. В общей слож-
ности на строительные 
работы было выделено 
800 тысяч рублей. И сей-
час в детскому саду сно-
ва будет уютно и чисто, 
никакая непогода теперь 
малышам не страшна.

Требовала серьезного ремонта и 
кровля в школе поселка Крутоярско-
го. Николай Янов и здесь не остался в 
стороне – помог с финансированием 
на ремонт крыши и покраску фасада.

светлана тюрина, заведующая 
крутоярским детским садом «сол-
нышко»:

– Емкость детского сада «Солныш-
ко» – шесть групп, но на сегодняшний 
день в нем всего три группы и 44 
ребенка. Причем ребятишки наши 
находятся только на первом этаже, 
второй этаж закрыт и в настоящее 
время обложен теплоизоляцией. При 
необходимости, если малышей станет больше, мы сможем ис-
пользовать и второй этаж детского сада.

Очень благодарны Николаю Ивановичу Янову за оказанную 
поддержку, ведь кровля была в настолько плохом состоянии, 
что во время сильных осадков вода текла прямо по стенам. В 
группах обваливался потолок, падала штукатурка со стен, везде 
стояли большие тазы. Все было настолько заставленным, что ре-
бятишкам даже было трудно передвигаться. Сейчас у нас снова 
тепло и сухо, а работы были проведены в очень короткий срок.

кРОВля бОльшЕ НЕ ПРОТЕкАЕТ
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–Опыт проведения таких 
соревнований у нас уже 
есть. В прошлом году 

на мой призыв откликнулись силачи 
разных национальностей, проживаю-
щие на Южном Урале. Соревнования 
вызвали большой интерес среди жи-
телей области. В этом году нам уда-
лось устроить яркое зрелище на цен-
тральной площади Челябинска. Этот 
праздник, объединил всех нас, ведь 
многих людей объединяет спортив-
ный дух и состязательность, – заявил 
Эльбрус Нигматуллин.

По его словам, состязания прошли 
с целью укрепить межнациональную 
дружбу, а также для пропаганды си-
лового экстрима среди национальных 
диаспор. Участникам соревнований 
предстояло выполнить шесть упраж-
нений: подъем бревна, «Богатырскую 
карусель», «Колодец», становую тягу, 
вертикальный подъем и эстафету.

Идея организации «Кубка дружбы 
народов» нашла поддержку у пред-
седателя Законодательного Собрания 
области Владимир Мякуша.

– Очень хорошая идея провести в 
Челябинске интернациональный тур-
нир, – говорит Владимир Мякуш. – 
Это объединяющее мероприятие. В 
нашей области проживает более 130 
национальностей, и в турнире смогли 
принять участие атлеты из состава 
любой диаспоры. Мы постарались 
сделать большой спортивный празд-
ник. Думаю, зрители не скучали, зре-
лище было по-настоящему интерес-
ное и захватывающее.

Кстати, битва силачей сопрово-
ждалась выступлениями победителей 
народного конкурса «Марафон талан-
тов». Напомним, конкурс «Марафон 
талантов» уже несколько лет подряд 
проходит по всей области, народное 
творческое состязание открыло путь на 
большую сцену для непрофессиональ-
ных талантов самодеятельных коллек-
тивов в городах и селах Южного Урала.
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кубОк друЖбы нАрОдОВ
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ответы:

В День нароДного еДинстВа В Челябинске прошел 
«кубок Дружбы нароДоВ»
4 ноября на площади революции состоялись соревнования самых 
сильных атлетов южного урала – «кубок дружбы народов». к участию в 
битве силачей были приглашены представители различных националь-
ных центров. идея проведения «кубка дружбы народов» принадлежит 
многократному обладателю титула «самый сильный человек россии», 
рекордсмену книги гиннеса эльбрусу нигматуллину и поддержана 
депутатами Законодательного собрания. накануне этого грандиозного 
праздника наш корреспондент побывал на тренировке.

МАРАфОН бОГАТыРЕй

сканворд


